



**Pressemitteilung**

München, 15. Dezember 2017

**KONZERT**

**Isième**

im Köşk  
Schrenkstr. 8  
80339 München  
[www.koesk-muenchen.de](http://www.koesk-muenchen.de)

**17. Januar 2018 um 20:30 Uhr**

**Einlass 20 Uhr**

**Eintritt frei**

Jürgen, olian und Burkhard spielen Gitarre, Bass und Keyboard, zusammen sind sie Isième. Ihre Stücke machen sie selbst, und zwar wie ihnen der Schnabel gewachsen ist: Statt Drummer gibt es elektronische Beats, statt Gesang lustig-listige Samples. Sie schätzen ungerade Takte und schräge Rhythmen, Einflüsse aus vielerlei Zeiten und Räumen, Lautes und Leises für Kopf, Becken und Bauch - alles, nur keine Schublade. Dabei will Isième so eingängig sein wie der ideale Popsong, so mitreißend wie eine Rockhymne, so erhebend-extatisch wie ein Technotrack. Für Genre-fixierte hier noch ein Puzzle aus dem Stile-Topf: Power-Flower-Dub'n'Roll-Zouk! Oder lieber: Grunge-Hop-E-Core-Afro-Punk? Schwer zu sagen, am besten selber hören!

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: [a.henkel-algrang@kjr-m.de](mailto:a.henkel-algrang@kjr-m.de)



Städtische Einrichtung  
in Trägerschaft des  
Kreisjugendring München-Stadt